

393	UTBM service communication	L'Est Républicain	20 décembre 2013
		Sports Franche-Comté	sport - vie étudiante - match amical France Suède

Match amical France-Suède,
les 7 et 8 janvier à Besançon et Belfort

A guichets fermés !

La double confrontation internationale du début de l'année 2014, au Palais des sports de Besançon puis au Phare à Belfort, suscite un engouement inattendu auprès du public.

Montbéliard. « On ne s'attendait pas à ce que l'événement connaisse un tel succès », souligne Daniel Bourlier, le vice-président de la ligue de Franche-Comté de football. L'engouement dépasse en effet tout ce qui avait été imaginé puisque la rencontre internationale amicale de futsal France - Suède se jouera les 7 et 8 janvier 2014 (coup d'envoi à 19 h 30) à guichets fermés.

« Cela signifie qu'il y aura 3.000 spectateurs au Palais des sports à Besançon le mardi et 1.500 au Phare à Belfort le mercredi. » Bien entendu, la gratuité d'accès à ces matchs a facilité le remplissage désormais pro-

14 joueurs en équipe de France

► Du lundi 6 au jeudi 9 janvier, l'équipe de France sera en stage en Franche-Comté et l'entraîneur alsacien des Tricolores, Pierre Jacky, a retenu 14 joueurs (3 gardiens et 11 joueurs de champ).

► Le Kremlin-Bicêtre United, champion de France, est le club qui fournit le plus d'internationaux, puisque six éléments évoluent dans cette équipe : le gardien Y. Mohammed, ainsi que Belhaj, Aïgoun, Gasmî, Hamdoud et A. Mohammed.

grammé des deux salles. N'aurait-on pas pu prévoir un match à l'Axone ? « Disons qu'on avait un peu peur d'avoir une salle à moitié vide ! » Les clubs ont donc réservé les billets d'accès aux écrans qui abriteront cette double confrontation internationale. Et ce sont les dirigeants des clubs qui se chargeront de donner, sur le lieu de l'événement, les précieux sésames aux personnes qui en auront fait la demande.

En clair, pas besoin de se rendre sur place si vous n'avez pas l'assurance de récupérer un billet via les clubs. En espérant, pour l'organisation, qu'il n'y aura pas trop de mécontents le soir des matchs à l'entrée du Palais des sports ou du Phare...

Pour la promotion du futsal en Franche-Comté

En tous les cas, si l'on juge l'impact suscité par l'annonce de ce France - Suède, il est clair que la Franche-Comté du football montre son envie de voir progresser la discipline dans notre région. Et, comme l'affirme Roland Coquard, le patron du ballon rond comtois, « il faut tordre le cou à cette idée qui a tendance à mélanger football en salle et futsal. Ça n'a rien à voir du tout ! » Il était son propos : « Il y a des règles bien précises avec notamment cette absence de



■ Quatre étudiants de l'UTBM ont préparé l'affiche de l'événement et ont soigné le marketing de l'opération liée à ce France-Suède de futsal.

Photo Yvan GOEPFERT

tacles et de charges. Il y a, du coup, bien moins de danger de blessure ». Il y a manifestement une vraie motivation à souligner de trois traits rouges cette différence avec le football en salle. Presque comme si le football en salle dérangeait.

D'autant que Pierre-Etienne Demillier, conseiller technique et membre du staff de l'équipe de France espoirs, ajoute en substance : « Le futsal demande plus de maîtrise technique que le foot en plein air ; un sens tactique plus aigu en raison de la rapidité ; une condition athlétique plus élevée vu le rythme intense ; mentalement, il y a aussi la nécessité d'avoir une vraie maîtrise de soi ». A priori, le futsal va dans le sens du développement en Franche-Comté ainsi que le démontre la première phase du champion-

nat régional qui s'est achevée dernièrement. « Si on a proposé la gratuité des deux matchs internationaux, c'est parce qu'on n'est pas là pour faire de l'argent, mais pour promouvoir cette discipline », renchérit Daniel Bourlier. « La réussite a été appuyée par l'action de quatre étudiants de l'UTBM (notamment concernés par l'événementiel) qui ont eu en charge l'affiche et le marketing de l'opération liée à ce France-Suède ». De plus, le lycée Viette apportera sa contribution pour la vidéo de la rencontre jouée à Belfort.

Sous l'œil des footballeurs sochaliens

En marge de cette double confrontation seront programmées des animations en fin d'après-midi avant le match officiel. « Les sections

sportives des lycées bisonnins Pergaud et Pasteur filles et garçons lanceront les festivités au Palais des sports. Il y aura du freestyle et un match entre les sélections du Jura et du Doubs Sud/Haut-Doubs.

Le lendemain, on aura entre autres un plateau U9 des écoles labellisées, la prestation d'une sélection de district U14/U15 et U15F, un match entre sélections des districts de Haute-Saône et Belfort/Montbéliard, puis la rencontre France - Suède avec l'échauffement dès 18 h 30 », explique Pierre-Etienne Demillier.

Le match-phare sera lancé à 19 h 30 sous le regard des pros du FC Sochaux, qui auront, on l'espère obtenu, leur billet d'accès... aux 16^{es} de finale de la Coupe de France, trois jours plus tôt à Bressuire.

Yvan GOEPFERT